

SCHRIFTLICHE ANFRAGE E-1129/08
von Karl von Wogau (PPE-DE)
an die Kommission

Betrifft: Europäischer Koordinator für das TEN-Projekt 24 Eisenbahnverbindung Lyon/Genua-Basel-Duisburg-Rotterdam/Antwerpen

Mit der Entscheidung des Europäischen Parlaments und des Rates über gemeinschaftliche Leitlinien für den Aufbau eines transeuropäischen Netzes wird die Möglichkeit geschaffen, für die Dauer der vorrangigen Vorhaben entlang dieser transeuropäischen Achsen auf Projekt- bzw. Projektgruppenebene Koordinierungsteams unter Beteiligung der Gemeinschaft einzusetzen. Für die Eisenbahnverbindung Lyon/Genua-Basel-Duisburg-Rotterdam/Antwerpen gibt es ein solches Koordinierungsteam noch nicht. Dabei handelt es sich bei dieser Strecke um eine der wichtigsten Nord-Süd-Verbindungen in Europa, die auch wesentlichen Anteil an der Beförderung von Personen und Gütern hat.

Für die TEN-Projekte Nr. 1, Nr. 3, Nr. 6, Nr. 17, Nr. 27 und ein weiteres Vorhaben hat die Kommission 2007 sechs Europäische Koordinatoren benannt.

1. Wird die Kommission für das TEN-Projekt 24 einen Europäischen Koordinator ernennen?
2. Wenn ja, wann wird dies der Fall sein?
3. Wenn nein, warum wird die Kommission hier nicht tätig?